

*Intégration, Plan Sonora et
migration à l'ordre du jour des
conversations entre AMLO et
Biden*

Image not found or type unknown

La Havane, 10 janvier, (RHC)- Des questions vitales telles que l'intégration économique, le Plan Sonora sur l'énergie et les nouvelles technologies automobiles utilisant le lithium, ainsi que la migration étaient ce lundi à l'ordre du jour des conversations officielles entre les présidents des États-Unis et du Mexique, Joe Biden et Andrés Manuel Lopez Obrador.

C'est le chef de la diplomatie mexicaine, Marcelo Ebrard qui a révélé les grands points des conversations entre les deux présidents à la veille du Sommet Mexique, États-Unis, Canada, ce mardi.

Il a déclaré que la conversation jusqu'à l'hôtel pendant près d'une heure a été très importante, et que la relation personnelle et les priorités de l'homologue ont été renforcées.

Marcelo Ebrard a également fait mention du suivi de la question du changement climatique et de l'environnement assuré par l'envoyé spécial, John Kerry, par la partie étasunienne.

M. Lopez Obrador a qualifié la rencontre de dimanche de bonne lorsqu'il a accompagné M. Biden dans sa voiture blindée en direction de l'hôtel de Polanco où il séjourne.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310118-integration-plan-sonora-et-migration-a-lordre-du-jour-des-conversations-entre-amlo-et-biden>



Radio Habana Cuba